

●10/13 体育実技(ボール投げ)指導者が来校!

子供の体力向上を目的とした県教育委員会の「体育実技指導協力者派遣事業」により、静岡県スポーツ協会からボール投げの指導者が派遣されました。

5年生の児童が指導者の方々から、ボールを投げるときの体の使い方や、投力を伸ばす「3つのコツ」を教わりました。子供たちは楽しんで活動しながら、ポイントを押しえた指導に聞き入っていました。



●10/18 荻区青少年育成会議から、今年もいただきました

昨年度、荻の青少年育成会議より、コロナ禍の大池っ子が楽しく読書できるようにと図書購入費をいただきました。なんと、今年度も大池っ子のために、図書室に置く本の購入費用を寄付していただきました。10月18日(月)、成松運営委員長が来校し、直接校長へと手渡していただきました。

今後、学校司書を中心に本を選び、「読書の秋」を充実させたいと思います。



●令和4年度 就学援助申請について

援助を希望するご家庭(本年度認定含む)は、小学校へお申し込みください。

- ※ 中学校新1年生に係る申請(入学準備金支給)も、小学校へ提出してください。
- ※ 来年度から、新たに申請するご家庭は、「申請書類」をお渡ししますので、担任又は下記の問い合わせ先までお願いします。

締め切り: 11月24日(水)

【問い合わせ先】

大池小学校 (Tel.45-0076 事務:高橋)

●感染症対策の変更点について

(10月号に掲載した内容への追加です。)

◇同居の家族等に発熱等の風邪症状が見られる場合、これまでは登校を控えていただき、「出席停止」としていましたが、これを解除します。ただし、本人に発熱等の風邪症状等がある場合には、引き続き登校を控えていただくようご協力をお願いします。

◇家族の健康チェックカードについては、ひとまず中止とします。本人の健康チェックについては引き続きお願いします。



●元気なあいさつが響き渡りました!

11月1日(月)の市民一斉あいさつ運動に向けて、大池小で一足早く「大池小あいさつ運動」が始まりました。大池小リーダーズが全校に呼びかけて行っているもので、27日(1,6年)、28日(3,4年)、29日(2,5年)の3日間、希望者が児童玄関に立ち、登校してくる児童らにあいさつを呼びかけました。

昨年度来、コロナ禍により「大きな声でのあいさつ」がタブーであったことから、こうした活動は1年数ヶ月ぶりになります。決してもとに戻ったわけではないので、人数をしばり、お互いの距離に気をつけながら、おそろおそろの活動でした。しかし、久しぶりに校舎内に響き渡る、生き生きとした子供の声に、なつかしさとうれしさを感じました。

大池小3つの自慢「あいさつ・清掃・やさしさ」の内の一つである「挨拶」が復活する日を楽しみに、見守っていききたいと思います。

